

La Habana esperará el primero de enero con júbilo y compromiso



La Habana, 27 dic, (Cubadebate).- Con una amplia variedad de ofertas culturales, deportivas y gastronómicas La Habana celebrará el Aniversario 58 del Triunfo de la Revolución Cubana y el advenimiento de un nuevo año, informó Osmin Abel Camejo Peñalver, Vicepresidente de la Asamblea provincial del Poder Popular en La Habana (APPP).

Entre las ofertas gastronómicas a las que podrá acceder toda la población durante estos días, se encuentran las populares Ferias agropecuarias, gastronómicas y comerciales que tendrán lugar el 29 de diciembre desde las 7 am.

“Se trata de reforzar las ofertas gastronómicas y la venta de alimentos y bebidas para que la población pueda esperar con júbilo el primero de enero en familia, tanto en los hogares como en los espacios públicos según su preferencia. En este sentido se realizarán estas ferias en cinco puntos de la capital que posibiliten la afluencia de personas de todos los territorios de la provincia”, agregó.

Otras ofertas asequibles para los capitalinos serán las disponibles en Mercados Industriales e ideales a partir de la venta de estuches y cestas de regalos, pizzas familiares y lasañas así como cenas para consumir o llevar en los 78 restaurantes estatales con que cuenta la provincia.

“Contaremos además con cenas para los estudiantes y jóvenes trabajadores en los Círculos Sociales los días 26,27 y 28 de diciembre; entre tanto el malecón habanero ofertará cenas para toda la familia como es tradicional el 30”, informó Osmin Abel Camejo Peñalver, Vicepresidente de la Asamblea APPP en La Habana.

El panorama cultural y deportivo también se enriquecerá en los últimos días de diciembre con la realización de conciertos, ferias del libro y actividades infantiles en parques y comunidades habaneras.

En este sentido, Osmin Abel Camejo resaltó el Concierto por la Cubanía a efectuarse en el Parque de la Herradura en San Miguel del Padrón, en el 9 de Abril del Cotorro así como en los exteriores del anfiteatro de Guanabacoa.

“Además realizaremos actividades deportivas en los 73 combinados con que cuenta la capital así como en cada comunidad. El día 30 se realizará la reapertura del Parque Almendares luego de una reparación integral que lo pone en mejores condiciones para prestar los servicios para lo que fue destinado”, apuntó.

En otro momento el Vicepresidente de la Asamblea APPP en La Habana, Osmin Abel Camejo destacó algunas las obras terminadas en este año en la ciudad y que repercuten favorablemente en la vida de los que aquí habitan.

Tan solo en el segundo semestre se concluyeron un total de 4000 mil objetos constructivos, de ellos mil en el área de la salud. Según refirió Camejo destacan la rehabilitación de las salas de hospitalización, terapia intensiva y unidades quirúrgicas de los hospitales Calixto García, Juan Manuel Márquez, Joaquín Albarrán y el pediátrico del Cerro entre otras instituciones.

En materia educacional, se informó además, que en el período se finalizaron 11 círculos infantiles que se encontraban paralizados y se inauguró el Centro Tecnológico de La Habana.

El año que termina se concluyeron además unas 1400 viviendas “presentado especial atención a la calidad”.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/116742-la-habana-esperara-el-primero-de-enero-con-jubilo-y-compromiso>



Radio Habana Cuba